

Paris : Lancement de la transformation des Halles

Le grand lifting de l'ancien ventre de la capitale approche. Le Conseil de Paris doit autoriser en début de semaine prochaine le démarrage de la rénovation au mois de mai du grand jardin rectangulaire du centre de la capitale. « Le projet des Halles avance. C'est un sujet très complexe, mais nous sommes dans les temps » indique la première adjointe au maire de Paris, Anne Hidalgo, dans les colonnes du Figaro. Les travaux doivent durer 6 ans au total.

(LaVielmmo.com) - Deux architectes, David Mangin et Philippe Raguin ont redessiné la parcelle de 4,3 hectares, en y prévoyant trois nouveaux parcs. Une polémique porte toutefois sur la Canopée, un toit de verre haut de 14,5 mètres devant recouvrir le forum des Halles. L'association de riverains Accomplir envisagent en effet un recours au tribunal administratif contre le permis de démolir du jardin, tandis que le maire du 1er arrondissement, Jean-François Legaret, veut attaquer l'illégalité du permis pour vice de forme. Il saisira aussi l'architecte des Bâtiments de France, arguant que « le projet est situé dans le périmètre de protection d'un monument historique ».